

ABSTRAK

Haikal Yusuf Hidayatulloh 1189210032 "Analisis Penerapan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) 109 Terkait Akuntansi Zakat dan Infak/Sedekah Pada Bale Zakat dan Sodaqoh Kota Bandung"

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perkembangan instrumen ekonomi islam dalam hal zakat dan infak/sedekah, dimana dalam proses pencatatannya harus mengikuti standar PSAK 109 tentang akuntansi zakat dan infak/sedekah agar dapat memberikan informasi akurat kepada pihak-pihak yang berkepentingan dan bentuk transparansi lembaga. PSAK 109 merupakan pedoman bagi Organisasi Pengelola Zakat (OPZ) untuk melakukan proses akuntansi. Dengan adanya PSAK 109 ini diharapkan dapat tercapai keseragaman pelaporan sehingga masyarakat dapat membaca laporan keuangan pertanggung jawaban OPZ tersebut dan mengawasi penyelenggaraan OPZ yang bersangkutan. Namun demikian, masih banyak lembaga zakat di Indonesia yang belum menerapkan PSAK 109 sebagai kebijakan akuntansi.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa penerapan akuntansi zakat dan infak/sedekah pada Bale Zakat dan Sodaqoh Kota Bandung dan untuk menganalisa apakah Bale Zakat dan Sodaqoh Kota Bandung sudah sepenuhnya menerapkan PSAK 109.

Metode penulisan yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisa yang digunakan pada penelitian ini yaitu dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Bale Zakat dan Sodaqoh Kota Bandung belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK 109 karena BAZAS Kota Bandung belum memisahkan antara dana zakat dan dana infak/sedekah, juga pada penyaluran infak/sedekah BAZAS belum membagi antara infak terikat dan tidak terikat dan untuk laporan keuangan, BAZAS hanya membuat laporan pemasukan dan pengeluaran saja. Namun, BAZAS beritikad untuk menerapkan sepenuhnya PSAK 109 sebagai acuan dalam membuat laporan keuangan.

Kata Kunci : Akuntansi Zakat dan Infak/Sedekah, PSAK 109